ゴールの9月へ、目標の50万筆へカウントアップ 「ヒバクシャ国際署名」



戦争はしない。



戦後

名活動に取り組んでいる

止条約の締結などを求め署

の会が毎月、

毎週火曜日に集約して 水曜日に署名数を貼り替えます。 ご協力ください。

長崎自治労連の窓に掲示された カウントアップ署名数

民医連会館の屋上にも

川で独資する才友受触量ら をすすめる県民の会」が27 「『ヒバクシャ国際署名』 欠甫Eごし

マン

ヒバクシャ国際署名 目標50万筆へ数掲示 日本など各国に核兵器禁

県内で集めた累計署名数などを掲示した田中共同代表

ている。新型コロナウイ

ヒバクシャ国際署名は2

0 長崎市元船町5-11-402 TEL 095-895-9106 FAX 095-895-9102

5/27署名スタート4周年、署名のカウントアップ掲示の記者発表。 長崎被災協の会場にはテレビ4社、新聞7社の取材もあり、今年 9月の署名ゴールを前に署名の大きなアピールになったようで す。27日に発表した署名数は、481017筆。あと18983筆に迫って います。本来ならば、今年国連で開催のNPT再検討会議へ、市 民社会の願いとして、核保有国やその同盟国へ、NPTでの合意 や約束を守れと迫る署名となるものでした。新型コロナウイルス 影響で会議は中止になり、とても残念でしたが、これまでの運動 を発展させて、署名目標の50万筆を急いで達成し、「被爆から 75年・核兵器なくせ」被爆地長崎のアピールにしたいと思ってい そのための「ヒバクシャ国際署名」、カウントアップです。 この行動を広く知らせるためにアイデア求む。「(ヒバクシャ国際 署名」をすすめる長崎県民の会のFBもご覧ください。

